

La vice-présidente du Panama reçoit le vice-ministre cubain des Affaires étrangères



Panama, 14 mars (RHC).- La vice-présidente panaméenne et ministre des Affaires étrangères, Isabel de Saint Malo, a reçu dans la ville de Panama, le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Rogelio Sierra, qui préside la délégation cubaine à la réunion entre ces deux ministères.

Au cours de l'entretien, les deux parties ont fait un bilan du bon état des relations diplomatiques. Elles ont analysé des thèmes d'intérêt bilatéral comme l'actualité régionale et hémisphérique ainsi que les préparatifs pour le prochain Septième Sommet des Amériques.

Cuba et Panama ont réaffirmé la volonté de continuer à renforcer les liens unissant nos deux pays et à élargir les relations économiques, commerciales et de coopération dans plusieurs domaines d'intérêt mutuel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/49383-la-vice-presidente-du-panama-recoit-le-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba